

Holguín: Salud por la vida

- Última actualización: Jueves, 25 Marzo 2021 12:20
Escrito por Departamento de Comunicación Institucional
Visto: 1475



El Sistema de la Salud en Holguín tiene disímiles instituciones cuyo prestigio y calidad de sus servicios avalan los resultados alcanzados durante el año 2020 en el Programa Materno Infantil (PAMI).

Resalta entre los logros del año la tasa de mortalidad infantil de 3.4 por cada mil nacidos, una o la más baja del país. Y aunque el resultado sea para muchos un número, detrás de la cifra existen miles de profesionales cuyo fin es preservar la vida de las gestantes y el fruto de sus vientres.

Una de estas instituciones es el Hogar Materno Provincial "8 de marzo", pues su misión fundamental es garantizar el cumplimiento del PAMI del municipio y la provincia.

Para atender a las embarazadas cuentan con una capacidad de 160 camas, que lo convierte en uno de los mayores del país, aunque en la actualidad solo ocupan 143 para mantener los protocolos sanitarios por la Covid-19.



Rosana López Herrera, licenciada en estomatología, atiende una embarazada como parte de los servicios que se garantizan en el centro.

Cuentan, además, con un grupo de especialistas y trabajadores con el objetivo de cuidar la salud y desarrollo de embarazos múltiples, pacientes con diabetes gestacional y con riesgos de parto pre término, así como a gestantes a término provenientes de zonas de difícil acceso.

Mas su labor va más allá de llevar el embarazo a feliz término, muestra de ello son las actividades educativas para fomentar una maternidad y paternidad responsable, así como la atención personalizada a pacientes en la adolescencia, con dificultades sociales, con problemas de nutrición, con alto riesgos de partos pre términos y el resto de las patologías asociadas al embarazo, principalmente la hipertensión arterial y la diabetes, entre otras, para evitar complicaciones.

Al respecto, la doctora María Caridad Martínez Carballosa, directora de la institución, expresa que “nuestra Institución es un centro de referencia en la atención comunitaria gracias al trabajo coordinado con la Atención Primaria y los Grupos Básicos de Trabajo. Somos los encargados de modificar y solucionar riesgos en las pacientes, apoyados en una gama de servicios y condiciones, entre estos servicios físicos como los de estomatología y vacunación. Contamos, además, con

Holguín: Salud por la vida

- Última actualización: Jueves, 25 Marzo 2021 12:20
Escrito por Departamento de Comunicación Institucional
Visto: 1475

ultrasonido Doppler de última generación para los estudios relacionados y de diagnóstico, así como todos los estudios genéticos gracias a un laboratorio clínico propio de la institución.

“Aquí acuden todas las especialidades necesarias para a valoración de las embarazadas, tales como neurología, dermatología, angiología, gastroenterología, cardiología con ecocardiograma incluido para las pacientes con hipertensión crónica, podología, rehabilitación física, endocrinología, psiquiatría tanto adultos como infantil para las menores de edad que necesiten una atención diferenciada, junto a servicios de psicología y asistencia social. También contamos con el SIUM las 24 horas disponibles por si surge alguna eventualidad”.



Georgina Pérez, licenciada en psicología, intercambia con una gestante.

Como se aprecia, este es un centro integral en cuanto a los servicios médicos que presta y de alta resolutiveidad, orgullo de nuestra provincia por su aporte a la baja tasa de mortalidad infantil durante el 2020, lo cual constituye también un compromiso para lograr similares resultados en el presente año y salvaguardar la vida de cada una de nuestras embarazadas, porque hoy y siempre, el Sistema de Salud cubano apostará por la vida.

En la actualidad en Holguín funcionan 16 hogares maternos encargados de proteger la salud de las gestantes con alto riesgo obstétrico, como parte de la atención de país a este valioso grupo desde el año 1960.

Holguín: Salud por la vida

- Última actualización: Jueves, 25 Marzo 2021 12:20
Escrito por Departamento de Comunicación Institucional
Visto: 1475

También le puede
interesar

<https://www.holguin.gob.cu/es/actualidad/noticias/8223-neonatologia-en-hospital-pediatrico-de-holguin-un-referente>